

FPII

Peduli Kamtibmas Polsek Losari Sambangi Warga Yang Sedang Santai Di Pos Ronda

Panji Rahitno - CIREBON.FPII.OR.ID

Oct 26, 2024 - 17:09



KAB. CIREBON - Guna cegah terjadinya tindak kriminalitas di wilayah Hukum Polsek Losari, pada sore hari Personil Polsek Losri Polresta Cirebon Polda Jawa Barat melaksanakan patroli dialogis dan menyambangi pos-pos Ronda, Sabtu

sore (26/10/2024). Kegiatan yang dilakukan oleh piket fungsi Polsek losari Polresta Cirebon Polda Jawa Barat bertujuan untuk memberikan pelayanan, perlindungan dan pengayoman kepada masyarakat. Kegiatan patroli yang dipimpin oleh Ibu Kapolsek losari tersebut juga guna menciptakan situasi aman dan kondusif, dengan mengunjungi pos-pos ronda/pos kamling yang berada di wilayah hukum Polsek losari untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas. Dalam kesempatan tersebut piket fungsi lantas dan reskrim, Apabila melaksanakan patroli personil memberikan Pesan Kamtibmas Kepada warga yang akan melaksanakan ronda, supaya meningkatkan kewaspadaan pada saat melakukan ronda malam terutama pada jam-jam kecil. "Untuk memperhatikan lingkungannya khususnya rumah kosong yang di tinggalkan pemiliknya dan saling menjaga dan koordinasi supaya aman dan kondusif," ucapnya. Warga yang di sambilan di pos ronda/pos kamling mengucapkan banyak terimakasih atas kepedulian petugas Kotabaru untuk menyempatkan mampir di Pos ronda/pos kamling. Di harapkan warga mempunyai kesadaran untuk menjaga lingkungan tinggalnya. "Kami sangat senang Polisi datang secara rutin untuk memberikan masukan langsung kepada kami supaya lebih maksimal dalam menjalankan tugas ronda siang dan malam" ucap salah satu warga di Pos Ronda Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH. melalui Kapolsek losari Acp Nani Kusmayti, SH, M.H menyampaikan bahwa kegiatan yang dilakukan anggotanya dengan cara sambilan di pos-pos ronda/Pos kamling, akan menimbulkan kesadaran masyarakat yang peduli pada lingkungannya. "Menimbulkan kesadaran masyarakat yang peduli pada lingkungannya, agar tercipta situasi yang aman dan kondusif," ungkap Kapolsek.